

UNE PAGE SE TOURNE, UNE NOUVELLE S'OUVRE



Chers Parrains et Chères Marraines,

Je suis **Zorik**, responsable du programme de Vardenis. **J'aimerais vous remercier pour le généreux soutien que vous avez apporté aux enfants et à la communauté de Vardenis.**

Grâce à vous, nous avons eu l'opportunité de marcher aux côtés des enfants de Vardenis, de construire une relation de confiance, de les soutenir et de les accompagner dans leur développement pendant plus de 15 ans... et ce fut une expérience merveilleuse !

Au début du programme, presque 60% des ménages vivaient dans une extrême pauvreté. Durant ces 15 années, les difficultés et les défis auxquels nous avons été confrontés furent multiples : l'absence de structures de santé, les mauvaises conditions d'enseignement, l'inemployabilité des familles les plus vulnérables. La pandémie de COVID et la reprise du conflit avec le pays voisin, l'Azerbaïdjan, ont évidemment accentué ces difficultés.

Nous avons donc travaillé tout au long de ce programme pour l'amélioration des conditions d'éducation, l'accès à des services de santé et la construction d'un environnement protecteur pour les enfants : équipement de salles de classe, rénovation d'écoles et création de clubs d'enfants. Avec les équipes sur le terrain et grâce à votre précieux soutien, nous avons construit, rénové et équipé des postes de santé au sein des communautés. Aujourd'hui, les familles de Vardenis accèdent enfin aux services de santé de base, avec confiance et facilité.

Parmi l'ensemble des améliorations que vous avez apportées, j'aimerais insister sur trois changements majeurs ayant un impact durable sur l'amélioration des conditions de vie des enfants de Vardenis :

La Création de centres d'accueil de jour qui fournissent des services aux enfants vulnérables et à leurs familles. Les enfants faisant face à des difficultés en matière d'éducation et de nutrition au sein de leur environnement familial et éprouvant des difficultés à s'intégrer dans la communauté, fréquentent ces centres pour y recevoir un appui et une éducation appropriée.

L'amélioration des services préscolaires et la formation des parents. Aujourd'hui, responsabilisés, les parents agissent désormais collectivement pour influencer les décisions des établissements scolaires et obtenir des services de qualité pour leurs enfants.

La mise en place d'un travail social dans nos communautés. Les équipes de Vision du Monde se sont efforcées d'assurer la liaison entre les travailleurs sociaux des communautés et les agences de l'État ; aujourd'hui, un système bien établi est en place avec des processus d'identification des cas de vulnérabilité, des visites à domicile, des mécanismes d'orientation et des plans de développement individualisés pour chaque famille et chaque enfant identifié.

Au nom de toute la communauté, j'aimerais exprimer ma sincère gratitude à tous nos parrains et marraines qui ont fidèlement soutenu le programme de la région de Vardenis au fil de ces dernières années.

Merci pour votre soutien !

Zorik Karapetyan

Coordinateur du programme de la région de Vardenis